
 

 

 

 

第１回 学校経営協議会            ４月２８日（金） 15：30～ 於：本校 ゆめの広場 

 ≪会長あいさつ≫ 

 ≪校長あいさつ≫ 

≪学校経営協議会委員紹介≫ 今回は、本山 方子さんの紹介です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪報告事項≫ 

１. 学校より 

〇全体計画（中村副校長） 

・令和5年度学校経営協議会の年間活動予定（日程及び各回における審議事項等）の確認 

・「コミュニティ・スクールだより」の共同作成（原稿及び校正等を各委員で協力）について 

〇教務（柳澤教務主幹より） 

・5月の行事予定 

・離任式は3月へ、9日150周年航空写真撮影（予備日12日(金)）、運動会特別時程開始、全校練習、 

6年学力調査、交通安全教室１～3年・若竹 

〇生活指導・特別活動より（増田生活指導主任より） 

・４月から子どもたちは頑張って生活しているが、疲れも見られる。いじめに対しては、少しでも兆候があれば 

いじめ対策委員会に報告をして情報を共有し、組織として対応していく。地域の方の協力をいただくことも 

あると思うので、その際はよろしくお願いします。 

〇研究より（千葉指導教諭より） 

・今年度から文部科学省指定の研究開発校として、白梅幼稚園と連携し、研究を進めます。 
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学校経営協議会のメンバーは多方面で活躍されている方々から構成されており、幅広い見地からご意見を伺い、学校経

営がより一層向上するよう努めていく所存です。 

 今年度は大きな節目となる創立150周年記念事業があり、総力を上げて取り組みたいと思います。皆様のご理解とご協

力をお願いいたします。  

 

法定のコミュニティ・スクールとしての一年目になります。皆様には守秘義務などがありますが、学校経営を一緒に推

進していただければと思います。 

 先日の保護者会で配布した「学校経営構想図」について説明をいたします。これは、８ページにわたる学校経営方針を

わかりやすく１枚にまとめたものです。今年度は「やさしい子」を重点目標にして、学力向上、健全育成、地域連携、働

き方改革の４つに取り組んでいきます。その中の健全育成の一環として、５・６年生の移動教室を実施します。５年生は

新しく実施、６年生は継続実施です。６年は尾瀬を歩くことを考えていましたが、実地踏査（下見）の時期などの関係

で、今年度は日光の戦場ヶ原を歩く従来のコースで実施いたします。よろしくお願いいたします。 

 

 

白梅学園大学附属白梅幼稚園長  

本山 方子 

①休日のリフレッシュ方法 

 「家電量販店でのウインドーショッピング」 

②小学生の頃好きだった遊び 

 「お話作り、缶蹴りや三角ベース、陣取り」 

③コミュニティ・スクールに向けて一言 

 「小平一小がみなさんにとって居心地の 

よい学校となるよう、応援いたします」 

 

 

 

 



・幼小移行期において生活の発見と交流を通して問題解決を図り、しなやかで粘り強い思考力・対話力・ 

実行力を育み、「探究」を自律的に深化させる、幼小一体的な教育課程の研究開発を行う予定です。 

   ２．各委員より 

〇青少対 より 

・5/13に総会を予定しております。今後は、予定されている行事を行って参りますので、ご協力の程よろしくお 

願いします。(小野) 

〇民生主任児童委員より 

・障がい者共同生活施設マツリカ施設訪問、5～7月にかけて小中学校訪問の予定(佐藤美) 

〇地域教育コーディネーターより 

・今年度もパパイヤの木を地域の小山喜彬さんと馬場会長に植えていただきました。子どもたちと一緒に成長を     

見守っていきたいです。花と緑のボランティアでお世話します。（宮本）  

・8月5日(土)に開催される『灯りまつり』の第一回実行委員会に出席しました。一小からは三年生が参加しま 

す。図書館ボランティアと花と緑のボランティアは新たな人材確保のため募集のお手紙を配布しました。                      

（清水） 

・創立150周年実行委員会の記念誌部の方で尽力しています。小平市地域教育コーディネーターサポート・ 

ネットの中でコーディネーター研修会の企画など行っています。また、中央公民館事業企画委員会に参加もし 

ています。（毛利） 

〇放課後子ども教室より 

・令和5年度登録者160名程度(4月現在) 

・令和5月17日協議会(学校職員・放課後講師及びスタッフ)開催予定 

〇PTAより 

・令和5年5月9日に令和5年度PTA総会が4年ぶりに対面で行われます。今後のPTAの在り方について、保護

者向けにアンケートを検討中。(佐藤) 

・児童の中にマスクを外したくても周囲から注意を受けたことにより萎縮して外せなくなってしまっているとい

う話を何件か聞いています。学校全体で改めて周知をお願いしたいです。（益永）       

〇一小安全ネットワークより 

・先月津田こども会から児童が書いた感謝の寄せ書きを、見守りボランティア全員にいただきました。お心遣い  

ありがとうございました。（細江）                    

〇保護司より 

・保護司会小平分区は総会を終わり、新年度をスタートしました。一期二年の小平副分区長を選任されての実施

となりました。7月 3日は「社会を明るくする運動」の学校訪問と駅頭活動を実施予定です。また５月、６月

は高校生の朝の自転車事故がアンケート上多いそうです。登校時に子供たちが巻き込まれないように注意を呼

び掛けて下さい。（緑川）                   

〇白梅学園大学附属白梅幼稚園 

・今年度から４年間、文科省から指定を受け、小平一小と共に幼小一体化の新しいカリキュラムを作成していき

ます。今年は、生活科関連の実践やカリキュラム案の検討を進めていきます。教員同士、行き来しますので、

時々、幼稚園の教員が一小を訪問します。よろしくお願いします。 

 ≪創立１５０周年関係 確認事項≫  

★ １５０周年クラス写真・航空写真実施計画（生活指導部） 

★ １５０周年記念集会に向けて（特活部） 

★ １５０周年記念Tシャツ（増田） 

Tシャツのデザインや価格設定等のご意見をいただいた。 

★ １５０周年記念バンダナ（PTA記念品）デザイン案について（副校長） 

≪意見交流≫  

★ 児童の歩行や大人の自転車の乗り方について安全指導を（小野） 

     5・6月死亡事故も多いというデータもある。(緑川) 

    👉朝会でも安全指導を行う。(校長) 

★ 懇親会の開催について（馬場） 

★ 航空写真に経営協力会の委員の皆様も参加を(校長) 

≪事務連絡≫ 

 
〇今後の日程について 次回開催予定：令和5年5月26日（金）15：30～17：00 ゆめの広場 

〇創立150周年実行委員会 令和5年5月27日(土)10:00～11:30 ゆめの広場 

  

写真(※事務局が準備) 


